

08/05/2015

## **Castro, Chiloé: A través de innovador programa de salidas alternativas Fiscalía apoya con calefacción a hogar de adultos mayores**

Llega el otoño y las bajas temperaturas se hacen sentir en la isla de Chiloé. Como ha sido frecuente y también permanente en el tiempo, el Hogar San Francisco de Asís de Castro es beneficiario del Programa de Salidas Alternativas con Contenido Social que gestiona la Fiscalía Local y que apunta a ir más allá de las tradicionales donaciones en dinero, sino que se haga un aporte en directo beneficio a la logística y gestión de la entidad beneficiada. En este caso, se ha conseguido apoyar a esta residencia de adultos mayores en un aspecto de trascendental importancia en el sur, como es la calefacción.



“Se han entregado cinco metros cúbicos de leña que han llegado a los abuelitos y abuelitas para capear de mejor manera el invierno que se nos acerca”, explicó el administrador de la Fiscalía Local de Castro, Fernando Alvarado, quien añadió que “para mantener presente y vivo el compromiso quisimos visitarlos y tener contacto directo con ellos, conocer su realidad, recorrer las dependencias y generar un acercamiento más allá de los aportes”.

Aprovechar las posibilidades que entrega el Código Procesal Penal para lograr la responsabilización del imputado y que se retribuya a la sociedad, es el objetivo del Programa de Salidas Alternativas con Compromiso Social que hace dos años se ejecuta en la Región de Los Lagos por iniciativa del Fiscal Regional, Marcos Emilfork Konow. Básicamente, “este programa consiste en que a través de una suspensión condicional del procedimiento, a algunos imputados por delitos menores y que no han delinquido anteriormente, se les impone por resolución judicial el cumplimiento de una condición asociada a la entrega de aportes en especies a instituciones vinculadas a víctimas, personas en riesgo social o de beneficencia. Durante 2014, se logró apoyar a más de 60 instituciones”, destacó el Fiscal Emilfork.

El Hogar San Francisco de Asís de Castro, Chiloé, atiende a 39 adultos mayores. Cuenta con habitaciones, cocina, comedores, enfermería, una capilla y en construcción también se encuentra una sala de kinesiología. En los próximos días se concretará un nuevo apoyo a este hogar a través del Programa de Salidas Alternativas, consistente en atenciones kinesiológicas para los residentes.











